

CADA LUNES, UN COMENTARIO

Convendría no tropezar dos veces en la misma piedra...

Finalizó ya la temporada oficial de fútbol y llega ahora la época de renovar contratos y hacer nuevos fichajes para el siguiente año deportivo, problema éste que no siempre se resuelve con la satisfacción y complacencia de todos los aficionados.

En Tenerife existe una alentadora aspiración por ver al club representativo de la isla en Primera División para competir con los equipos de más rancio historial y prestigio en el concierto del fútbol español.

El Real Unión está decidido a "amarrar cabos" para la próxima temporada

Trabaja con ahinco para ostentar la supremacía del fútbol regional

El histórico equipo del Cabo al no clasificarse campeón de su Grupo quedó al margen de la Liga inter-regional celebrada recientemente. Y esto no sentó muy bien en el barrio, pues los dirigentes y aficionados del Real Unión tenían depositada toda su confianza en la potencialidad del conjunto que antes de iniciarse la temporada era un claro favorito para el título.

club, y no dudó en acudir a la llamada que me hicieron. —¿Cómo resume su labor hasta hoy? —Sencilla, pues he encontrado las mayores facilidades para que resultase en extremo grata. Y es que todos estamos muy ilusionados por que el Real Unión vuelva por sus fueros.

—Otro punto. ¿El equipo juvenil como lo tiene enfocado? —Nuestras preferencias y particularmente las mías, las tenemos en el equipo "cantera", pues comprendo que ahí están los futuros valores que han de nutrir la filas del Real Unión.

Propósitos de Ramallets: Volver al equipo nacional y jugar ocho temporadas más (tiene ahora 30 años)

Con Daucik no se entendía. «El hablaba el checo o el húngaro y yo el español y el catalán»



La última actuación internacional de Ramallets fue frente a Inglaterra. Aquí le vemos recogiendo con tranquilidad un balón. Tuvo el catalán una actuación excelente. Pero los seleccionadores prefirieron no contar con él para el viaje a Suiza.

Inesperadamente no fué llamado el portero del Barcelona, Ramallets para formar en el once nacional español en su partido internacional con Suiza. Y alrededor de esa decisión de los asesores de la Real Federación Española se suscitaron los más diversos comentarios.

una razón así se me excluyeron del equipo nacional. —También se ha atribuido el no haber sido seleccionado a una cuestión personal con Daucik. —No creo que se debiera a unas manifestaciones mías, pues el jaleo venía de muchísimo antes.

—¿Cuántas veces has sido internacional? —Dieciséis. —¿Y qué tiempo crees te queda como jugador en plenas facultades? —Unos ocho años. —¿Cuántos tienes ahora? —Treinta. —¿Crees necesario encargarte a técnicos extranjeros la misión de seleccionar a los jugadores españoles para formar el equipo nacional? —Si los nuestros no fueran competentes, sí. —¿Tú crees que lo son? —Naturalmente! —¿No crees que desprecia al fútbol nacional el recurrir a asesores extranjeros para formar la selección española? —Si no desprecia, sí demuestra una falta total de confianza a lo que hemos creado nosotros. Me refiero a esa magnífica Escuela Nacional de Preparadores cuya labor es tan beneficiosa.

DOCTOR DEPORTISTA El nadador gerundense y doctor en Medicina, don Felipe Sánchez Babot, efectuó ayer la travesía a nado desde Tossa a San Feliú de Guixols, unos doce kilómetros, que cubrió en 3 h. 26 minutos.

Paraguay: solera de futbolistas

«Menester es considerar también el fútbol paraguayo. Grandes jugadores suministró tan querido país; pero lo que siempre interesó más, fué su selección nacional, notable por tenacidad, valentía y elevado espíritu de lucha. Un elenco paraguayo se presenta siempre como conjunto aguerrido. Mas siempre fué difícil que respaldara, fuera de su grupo, valores individuales.

La delantera de Río volverá a jugar.. en homenaje a uno de ellos: IGOA

Basora, Igoa, Zarra, Panizo, Gaínza

Los vencedores de Inglaterra en Río

Este es el equipo que venció a Inglaterra por 1-0 en el estadio de Río de Janeiro, en un partido—escribió un cronista— que se recordará siempre, porque ha sido el mejor entre los 86 que ha disputado España, por la calidad del adversario y por la categoría de la competición.



así, que el Valencia se apresuró a enlazarlo en sus filas, permaneciendo en Mestalla hasta terminar la temporada 1949-50, para regresar a Guipúzcoa y entrar en la Real Sociedad, dispuesto a terminar en ella sus actividades, junto con Epi y Eizaguirre.

Coincidiendo con esta magnífica serie de efemérides, Igoa, en plenitud de juego y de facultades, fué requerido a partir de 1948 para el equipo nacional, en el que constituyó pilar importantísimo. Vistió la camiseta representativa en diez encuentros, en el A y en el B.

Atendiendo a aquella gesta, la comisión encargada de preparar los actos en honor de Igoa, trata de que el próximo día 10 se exhiban en el campo de Rezola (Añor) varios de los jugadores que tan alto dejaron el pabellón hispano en Brasil.

HISTORIAL DE IGOA

Fuó en el equipo de los Luises del Antiguo donde Silvestre Igoa empezó a iniciarse como futbolista. Poco después se le conoció en el Beti Alai. Cuando le llegó el momento de cumplir sus deberes militares, en Levante extendió ficha de aficionado en el C. Barroja, donde jugó desde 1940 a 1942, y acabó de forjarse como jugador excepcional. Tanto fué

En torno a los juveniles

Formación de un equipo base que sirva de escuela de jugadores para el futuro

Ahora el fútbol juvenil tiene vida por el gran esfuerzo de unos pocos deportistas

Cuando se hace un examen de la labor desarrollada en el fútbol a través de la temporada que finaliza, se sabe que no todo lo que se aborda es bien acogido, ni siquiera complacido a las partes interesadas. Mas no por ello se puede omitir el juicio, porque el hacerlo significaría colaborar con lo que se estima resultó desafortunado.

OBJETO DE ESE EQUIPO BASE Siempre es preferible extraer de la cantidad la calidad para ir formando y perfeccionando con los cuidados inherentes a unos jugadores y con la máxima colaboración y protección. Lo que no podría tener en sus clubs lo hablarían en ese equipo nodriza, puente para pasar después a la otra orilla con las garantías del éxito.

seleccionados para las jornadas de adiestramiento, a presencia de sus entrenadores a los que no se puede desestimar. Y después, apoyo del organismo federativo y hasta del Tenerife, porque la obra a realizar sólo se haría con miras a su futuro.

LA ORGANIZACION DE EQUIPOS BASES

En el programa trazado por la Comisión Gestora de la Federación Tinerfeña de Fútbol se omitió la creación de uno o dos equipos bases, según la cantidad de clubs juveniles en activo, que estuvieran formados por aquellos valores más destacados y a los que se les sometiera a una intensa preparación física, técnica y táctica.

condiciones técnicas, facultades y virtudes, sería una selección de los mejores, con los refuerzos de quienes fueran superándose al correr de las temporadas.

Hasta ahora el fútbol juvenil tiene vida por el gran esfuerzo y sacrificio de unos pocos deportistas, ilusionados en esa obra, que ponen en su fortalecimiento el máximo desinterés económico, sufragando los gastos de material y otras necesidades, que no se tienen en cuenta.

Al meta del Santander, Ortega, le agradaría jugar en el Tenerife

Los titulares han concedido la libertad a Isidoro, Lorenzo, Martín, Farriquer y Vantolrá

Contrariamente a la información dada en ciertos periódicos, el guardameta tinerfeño Ortega, sigue sujeto a la disciplina del Real Santander.

—Relativamente bien. Pero considero que ya se debe pensar en el ascenso. Nuestra capital tiene capacidad para mantener un equipo en Primera División.

Si bien en los clubs los jugadores deben estar comprometidos con sus aspiraciones, buscando la victoria o evitando la derrota, con renuncia muchas veces del buen fútbol, en ese equipo-base sería distinto. Porque, precisamente, por no sentir la presión del ambiente ni la influencia de puntos o copas, a los noveles valores se les inculcaría de principio los más elementales de este deporte.

—¿Por cuánto tiempo? —Aún me queda una temporada más de contrato. —¿A qué obedece entonces tu estancia en Tenerife? —Realmente existían gestiones para enrolarme en el equipo titular, pues el Santander me concedía la libertad siempre que fichase aquí. Pero las negociaciones se han demorado demasiado y de martes a miércoles regreso a Santander a requerimiento del presidente del club. —¿Existirán gestiones con otros clubs? —Todo es posible. Tengo varias ofertas de diversos equipos, entre ellas una del Real Murcia muy interesante. —¿Tu opinión? —Sinceramente, me agradaría quedarme en el Tenerife. Son muchos años ya en la Península y el ambiente pesa mucho. Trato de quedarme en casa, con los míos. —¿Si no hay acuerdo? —No tendría otra solución que enrolarme en la Península. Aun me encuentro en condiciones de seguir rindiendo como cualquier jugador. —¿Te entusiasma? —Llavo aquí aproximadamente tres semanas y no he dejado de hacerla. Conviene conservar la forma. —¿Cómo has encontrado al Tenerife? —

Un fútbol técnico, con conocimiento cada jugador de lo que representa esta faceta tan importante en el juego, sabiendo entretregar el balón y detenerlo, creando jugadas con clara visión del trabajo a realizar. Y junto a esto, la exacta colocación en el campo, sin ese correr alocado de casi todos hacia el sitio por donde rueda la pelota. Hace falta enseñar al que no sabe, porque no todos los jugadores, iniciados o no, tienen visión del fútbol actual, con sus ricas virtudes técnicas, con esos desplazamientos o permutas de puesto, etc., etc. Para eso, para tratar de perfeccionar a los jugadores en el fútbol actual, la obra sería más rápida con la creación de un equipo-base, formado por los mejores valores juveniles. En suma, hacer de ese ideal equipo una escuela de jugadores para el futuro, en el que colaborarían los entrenadores de los clubs con el personal que la Federación Tinerfeña designase. Es mucho lo que puede llevarse a efecto e iremos exponiendo en sucesivas crónicas lo que, particularmente, entendemos debe ser el llamado fútbol juvenil.

EL FUTBOL QUE SE DEBE PRACTICAR